
L'uomo semplice
Martedì 29 Gennaio 2013 10:24

L'uomo semplice ... 
...è quello che prende la Vita come viene, senza troppi programmi.

  

Ecco come prendere la Vita secondo Vasco, senza troppi problemi,
soprattutto perchè è proprio la Vita a rappresentare una grande incognita.

  

Come sapere cosa potrà accadere domani? 
L'uomo ha la possibilità di scegliere come Vivere la Vita, 
e Vasco dice : siamo vivi, domani chi lo sa? 

  

E chi se la prende questa responsabilità di non cercare di vivere al meglio ogni attimo della
Vita?
Io?
Sono il primo che non è mai riuscito a farlo, ma mai dire mai, 
tutto può accadere prima che cali il sipario. 

Buona Vita a tutti.   

  

http://www.youtube.com/watch?v=Hu9UF2Tzk0g
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